
Pièces 4 Pièces

Superficie 134 m²

Référence 0455

Prix 2 330 000 €

Le Trayas
Maison à vendre (83700)
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Dans un domaine privé et sécurisé, au calme, sur un terrain paysager de 1090 m²,

lignes néo-contemporaines pour cette villa lumineuse avec vue mer panoramique.

Elle dispose de 134 m² avec une chambre indépendante au rez-de-jardin avec salle

d'eau,  WC  et  son  annexe  à  déterminer.  A  l'étage  :  piscine  chauffée,  séjour  et

cuisine  américaine  vue  mer  panoramique.  2  chambres  (Est  et  Ouest)  et  2  salles

d'eau  attenantes.  Toilettes.  Climatisation  réversible  dans  toute  la  villa.  Toiture,

tableau  électrique,  plomberie,  arrosage  automatique,  alarme,  portail  électrique.

Terrasses ensoleillées ou ombragées. ...

In  a  private,  secure  and  quiet  estate,  on  a  landscaped  1090  m²  plot,

neo-contemporary lines for this luminous villa with panoramic sea view. It  features

134  m²  of  living  space,  with  an  independent  bedroom  on  the  garden  level  with

shower room, WC and annex to be determined. First floor: heated pool, living room

and open-plan kitchen with panoramic sea view. 2 bedrooms (east and west) and 2

adjoining  shower  rooms.  Toilets.  Reversible  air  conditioning  throughout.  Roof,

electrical  panel,  plumbing,  automatic watering system, alarm, electric  gate.  Sunny

or shaded terraces. Garage. Parking space. ...

MIRAMAR PATRIMOINE

1205 Route des Calanques - 83700 LE TRAYAS

Contacter l'agence
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